

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gelar Sambang dan Himbauan Kamtibmas kepada Pelajar

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Oct 17, 2024 - 08:04



Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang kepada para pelajar di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi. Kegiatan tersebut berlangsung di sejumlah titik, termasuk Jl. Bhayangkara II dan Jl. Ahmad Yani, Palabuhanratu.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program **Door to Door System (DDS)** dan **Cooling System Polri**, yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat, khususnya pelajar, terhadap peraturan dan keamanan jelang pesta demokrasi.

Dalam kegiatan ini, Aipda Deden melakukan dialog langsung dengan para pelajar yang sedang beraktivitas di Ruang Terbuka Hijau (RTH) dan taman kota, serta memberikan beberapa imbauan penting terkait kamtibmas, di antaranya:

1. **Pengawasan saat Ekstrakurikuler**
Pelajar diminta tetap berada di bawah pengawasan guru atau pembina saat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler atau olahraga di luar ruangan.
2. **Langsung Pulang Setelah Sekolah**
Pelajar diimbau untuk segera pulang ke rumah setelah selesai sekolah dan tidak berkeliaran di jalanan dengan mengenakan seragam sekolah.
3. **Operasi Zebra Jaya 2024**
Disampaikan juga bahwa Polri tengah melaksanakan Operasi Zebra Jaya 2024 yang berlangsung dari 14 hingga 27 Oktober 2024. Operasi ini menitikberatkan pada penindakan terhadap pengendara di bawah umur dan pengendara sepeda motor yang membonceng lebih dari satu orang.
4. **Waspada Tawuran dan Geng Motor**
Pelajar diingatkan untuk tidak terlibat tawuran atau bergabung dengan kelompok geng motor, karena akan ada tindakan tegas dari pihak kepolisian.
5. **Bijak Bermedia Sosial**
Pelajar diminta untuk bijak dalam menggunakan media sosial, berhati-hati terhadap berita bohong (hoaks), dan menghindari perilaku bullying.
6. **Laporkan Gangguan Kamtibmas**
Jika menemukan adanya gangguan keamanan di sekitar lingkungan mereka, pelajar diimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak kepolisian atau melalui hotline #110.

Kegiatan sambang ini berlangsung lancar dan kondusif, dengan pelajar menyambut positif imbauan yang disampaikan oleh pihak kepolisian. Dokumentasi kegiatan turut dilampirkan sebagai bagian dari laporan resmi.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, MH mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, khususnya dalam upaya mencegah potensi gangguan kamtibmas di kalangan pelajar.